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一 さわやかにあいさつをします
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一 進んで勉強をします
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一 きまりを守ります
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一 心をこめて掃除をします

令和３年７月２日（金） 発行人：校長 角田 亮明 一 みんなと仲良くします

交通少年団の活動がスタートしました。

先日，千葉県で，下校中の小学生の列にトラックが突っ込み，小学２年生と３年生の男

の子の尊い命が奪われるという痛ましい事故が起こりました。飲酒の上，居眠り運転とい

う情報もあり，憤りを感じます。車社会が進む中，子ども達の登下校は危険がいっぱい

です。例えルールを守って歩いていても，いつ事故に巻き込まれるか分かりません。改め

て交通安全指導を徹底して，子ども達一人一人の危機意識を高めていく必要があります。

五島市には，市役所の各機関や五島振興局，警察，市Ｐ連，

学校など関係者で組織する「通学路安全推進会議」があり，各

学校から報告された通学路危険箇所について協議，改善する仕

組みがあります。緑丘小からも，子ども達や保護者の皆様から

の情報，地区担当教員が歩いて確認した場所など計１０箇所を

報告しています。夏休みには，通学路合同点検も行われます。

さてさて，緑丘小には，５，６年生全員が所属する「交通少

年団」という組織があります。全校児童の交通安全意識を高め

交通ルールやマナーを守って安全に歩行することを呼びかける組織です。本年度は，毎月

最初の登校日（始業式のため９月と１月は除く）に学級単位で立哨活動を行うようにして

います。記念すべき第１回の担当は６年２組。校門から校舎玄関に続く坂道に横断幕を持

って並び，登校してくる下級生に元気に声をかけてくれました。この活動を毎月続けるこ

とで一人一人の安全に対する意識を高めていきます。また，６年生は，道路の正しい歩き

方の見本を動画で撮影し，それを使って下級生を指導してくれています。

３校（福小：緑小：福中）合同「学校保健委員会」開催

昨日午後，３校（福小・緑小・福中）合同の「学校保健委員会」が開催されました。学

校保健委員会とは，学校における健康の問題を研究協議し，健康づくりを推進する組織で

す。学校職員＋育英会（ＰＴＡ）役員等で組織し，学校医・学校歯科医・学校薬剤師の

皆様には指導助言をいただくことにしています。兄弟姉妹が小・中それぞれに在籍してい

ることも多く関連性が強いので，中学校区で会を運営しています。本年度，会のお世話を

する事務局は緑小が受け持ちます。責任重大です。

会では，最初に，養護教諭の先生から，各校健康診断結果の

概要を報告していただきました。身長・体重など体位に関する

状況や，疾病等に関する実態を共有しました。高い虫歯保有率

や視力Ｂ以下の児童生徒数の多さに，参加者全員が危機感を感

じました。又，水質や照度等の検査結果も報告されました。

本年度の活動テーマは「自らの心身の健康づくり～歯及び口

腔の健康について～」です。歯の健康への取組は４年目です。
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